

Toronto, le vendredi 25 juin 2021

Chers parents, tuteurs ou tutrices,

Nous sommes heureux de partager avec vous des précisions sur l'avancement du projet de la future école secondaire à l'est de Toronto. En effet, ce matin le ministère de l'Éducation a officiellement annoncé l'octroi du financement complémentaire nécessaire aux travaux de réfection du bâtiment actuel. Le Conseil est devenu propriétaire du bâtiment en février 2020. Le budget global de la future école représente un investissement de 23,6 millions de dollars.

Le Ministère a également approuvé le lancement de l'appel d'offres qui permettra au Conseil de sélectionner la firme en charge de l'exécution des travaux. Par conséquent, le Conseil lancera l'appel d'offres dès la semaine prochaine.

Les démarches auprès de la Ville de Toronto se poursuivent afin d'obtenir le permis de construction et pour que les élèves puissent accéder aux espaces verts du parc Felstead à proximité pour leurs activités extérieures.

Nous sommes toujours dans les délais prévus et annoncés dans le calendrier du projet. Si les travaux commencent cet automne, nous prévoyons un chantier de 2 ans et l'école pourrait accueillir plus de 500 élèves de la 7<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année durant l'année scolaire 2023-2024.

Retrouvez les plans d'architecture de la future école sur notre site internet : [École secondaire dans l'est de Toronto](#)

Veillez recevoir, chers parents, tuteurs ou tutrices, nos salutations les plus cordiales.

La présidente du Conseil,



Sylvie A. Landry

La directrice de l'Éducation par intérim



Sylvie Longo

c. c. Membres du Conseil  
Membres du Comité exécutif  
Directions et directions adjointes des écoles de Toronto